



CANTON de LA ROCHE-CANILLAC

Champagnac-la-Prune, Clergoux, Espagnac, Gros-Chastang, Gumont, Marcillac-la-Croisille, La Roche-Canillac, Saint-Bazile-de-la-Roche, Saint-Martin-la-Méanne, Saint-Pardoux-la-Croisille, Saint-Paul.

Bernard COMBES, candidat titulaire.

Annick CHAMBON-PAREL, candidate suppléante.

Contact :

Tél. 05 55 27 87 17

laroche@ps19.org

22 janvier 2011

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Les dimanches 20 et 27 Mars, vous élierez un nouveau conseiller général et son suppléant dans le canton de La Roche-Canillac.

Soutenu par François Hollande, je suis candidat, avec Annick Chambon-Parel, ma suppléante, à cette élection très importante pour notre canton. J'ai décidé de m'engager pleinement à vos côtés car je crois profondément aux chances de nos communes. Toutes ont des atouts, une richesse : des hommes et des femmes qui oeuvrent au quotidien pour leur animation et leur développement.

Originaire de Saint-Bazile-de-la-Roche, du village d'Yzorche, où résident mes parents, j'ai passé mon enfance et mon adolescence ici. Cet attachement trouve aujourd'hui un prolongement tout naturel : l'engagement de servir avec Annick Chambon-Parel les habitants de notre canton.

Solidarité, laïcité, égalité, service public, mais aussi justice sociale, refus des discriminations, respect de l'homme et de ses droits : toutes ces valeurs ont pour nous un sens. L'identité, les objectifs du Parti socialiste, nous y croyons, nous les partageons, nous les exercerons.

Je suis très heureux de mener cette campagne aux côtés d'Annick, que beaucoup d'entre vous connaissent. Conseillère municipale à Marcillac-la-Croisille, très investie dans le développement du tourisme de pleine nature, elle participe également à l'animation de la maison de retraite.

Si vous nous accordez votre confiance, elle relaiera notre action au quotidien. Je l'associerai aux nombreuses missions qu'il nous faudra conduire pour être utiles, efficaces et proches de vous pour répondre aux défis du présent et redonner confiance en l'avenir. Cette énergie et cette envie communes nous rendront plus forts.

Candidats
soutenus par
François
HOLLANDE



Bernard COMBES

Fils d'un militaire et d'une institutrice, Bernard Combes est né en 1960 en Allemagne, à Tübingen où son père était en poste. Il a passé son enfance et son adolescence à Saint-Bazile-de-la-Roche où résident toujours ses parents. Il a commencé sa carrière professionnelle comme enseignant. Lauréat du concours de l'Ecole Normale, il a exercé le métier d'instituteur en Corrèze pendant 8 ans. Après des études universitaires en sciences de l'éducation à Limoges, il est devenu Conseiller Principal d'Education et a été nommé au Lycée Edmond Perrier de Tulle en 1992. Il a passé le concours de chef d'établissement et a été Principal adjoint au collège Clémenceau de 2000 à 2003. En 2003, il est sollicité par François Hollande pour devenir son attaché parlementaire. Le 17 mars 2008, il est élu maire de Tulle. Bernard est aussi président de l'Union Départementale des Elus Socialistes et Républicains (UDESR). Il est également le député suppléant de François Hollande.

Annick Chambon-Parel

Annick Chambon-Parel a 68 ans. Elle est la fille d'un ancien de la "Manu". Veuve, elle a un fils. Elle s'est installée en 1974 à Marcillac-la-Croisille. Après une carrière d'enseignante à l'étranger puis en France, elle s'engage en tant que responsable syndicale à Paris. Elle est élue depuis 2001 à Marcillac-la-Croisille et s'investit pleinement dans diverses associations. Elle siège en tant que déléguée aux affaires scolaires et sociales. Présidente de la Station Sports Nature, elle œuvre pour le développement du tourisme et du sport sur notre territoire. Elle participe activement avec l'association "Bouton d'Or" au bien-être des résidents de l'EHPAD. Elle est vice-présidente de l'Association "Femmes élues de la Corrèze".

Je suis, vous le savez, proche de François Hollande, Député de la circonscription et Président du Conseil général depuis 2008. Il a servi au mieux vos intérêts, ceux de votre commune, impulsant une nouvelle dynamique départementale, faite de proximité, d'efficacité et d'équité.

Nous devons lui permettre de continuer d'agir pour une Corrèze qui avance et innove, aussi bien en matière sociale et d'aide aux personnes âgées ou handicapées, que pour le développement économique, le commerce et l'artisanat, le soutien aux associations sportives et culturelles, l'agriculture, l'éducation, le tourisme, l'environnement.

Je suis son suppléant à l'Assemblée Nationale, je travaille à ses côtés depuis 2003 : notre proximité, notre engagement, l'action parlementaire, notre connaissance des élus et de leurs charges sont autant d'atouts pour être utiles à notre canton.

Vous vous demandez si je serai suffisamment disponible, eu égard à mes fonctions, pour mener les actions qui s'imposent. Je suis organisé, méthodique et saurai répondre présent. La manière dont nous agissons à Tulle et les résultats que nous obtenons pour la défense des services publics, l'intercommunalité, l'hôpital et ses équipements, la santé, l'enseignement supérieur, la culture et le sport sont autant d'atouts qui contribuent à vous permettre, avec votre famille, de mieux vivre ici.

Durant cette campagne, avec Annick, nous vous rendrons visite, et lors de prochaines réunions et rencontres, je vous indiquerai comment nous comptons travailler.

Nous avons hâte de pouvoir échanger avec vous. Nous vous écouterons, nous proposerons, nous construirons nos projets ensemble pour mieux agir demain.

*Je vous adresse l'expression
de mes meilleurs sentiments.*

Bernard Combes

